

tres seis uno°

Japón en grupo (28 oct. al 11 nov.)



DESDE 3750€ - 15 DÍAS

Itinerario

28 Y 29 OCTUBRE. VALENCIA – TOKIO

Nos encontraremos en el aeropuerto de Valencia para empezar juntos el viaje que llevábamos tiempo soñando. Con ilusión y nervios, tomaremos el vuelo con destino Tokio, haciendo escala en Estambul.

Noche a bordo, rumbo a Japón.

Llegada a Tokio al día siguiente (29 octubre) y traslado al hotel. Tras el check-in, tendremos tiempo para descansar y recuperarnos del viaje.

30 OCTUBRE. TOKIO

Desayuno y salida para realizar la visita guiada por la ciudad de Tokio. A la hora indicada nos encontraremos en nuestro hotel con el guía local céntrico y desde allí comenzaremos este tour privado por la capital de Japón, que tendrá lugar a pie y en transporte público. Primero tomaremos la línea Yamanote. En Harajuku, visitaremos el Santuario Sintoísta Meiji. Tomando el transporte público avanzaremos varios siglos y llegaremos a Shinjuku, la zona más moderna de la ciudad. Durante el camino sentiréis el pulso del día a día de la capital nipona. Una vez en Shinjuku nos adentraremos en el Edificio del Gobierno Metropolitano para subir a la planta 45 y disfrutar de las increíbles vistas a 240 metros de altura. Divisaremos la Torre de Tokio, la Torre Sky Tree, el bosque del Templo Meiji y, si hace bueno, incluso el Monte Fuji.

Recorreremos también el callejón Omoide

Yokocho, que nos trasladará a la década de 1950, y conoceremos Kabukicho, el barrio rojo de Tokio famoso por su vida nocturna. Pararemos a comer en un restaurante tradicional. Continuaremos el tour visitando Akihabara, el barrio más friki y tecnológico de la ciudad y el distrito de Asakusa, que aún conserva la atmósfera del Tokio antiguo. Regreso al hotel

Almuerzo por cuenta propia.

31 OCTUBRE. TOKIO – MONTE FUJI – TOKIO

Desayuno en el hotel y salida hacia el área del Monte Fuji, incluyendo el tren desde Tokio hasta Kawaguchiko y el regreso.

Pasearemos junto al lago Kawaguchiko, conocido por sus jardines florales de temporada y sus vistas abiertas al Monte Fuji, con tiempo para disfrutar de un paseo y hacer fotografías en Oishi Park, con el icónico Monte Fuji como telón de fondo.

A continuación, subiremos al mirador de la pagoda Chureito, desde donde se aprecia la pagoda roja, la ciudad y el Monte Fuji, una de las postales más famosas de Japón.

El día incluye paseo en barco por el lago y billete de teleférico, y también habrá tiempo libre para explorar la zona a vuestro ritmo.

Almuerzo por cuenta propia y regreso al hotel al final de la jornada.

01 NOVIEMBRE. TOKIO

Desayuno en el hotel y día libre en Tokio acompañados por nuestro guía de 361°, que estará a disposición del grupo para seguir descubriendo la ciudad de forma relajada y flexible.

Durante la jornada recorreremos algunos de los barrios más representativos de la capital japonesa, como Omotesando, conocida por su arquitectura contemporánea y sus elegantes avenidas; Harajuku, con la animada calle Takeshita, epicentro de la cultura juvenil y alternativa de Tokio; y Odaiba, una isla artificial en la bahía que combina vistas modernas, espacios abiertos y panorámicas del skyline de la ciudad.

Este día permitirá profundizar en el contraste único de Tokio, donde tradición y modernidad conviven en perfecta armonía: desde calles tranquilas y sofisticadas hasta zonas llenas de color, movimiento y creatividad. El ritmo será adaptable a los intereses del grupo, con tiempo para pasear, hacer compras, disfrutar de la gastronomía local o simplemente observar la vida cotidiana de la ciudad.

Almuerzo por cuenta propia y regreso al hotel tras una jornada completa de descubrimiento urbano.

02 NOVIEMBRE. TOKIO - NIKKO - TOKIO

Desayuno y salida para realizar la visita guiada a Nikko, una de las zonas más bellas y espirituales de Japón, incluyendo el transporte público y las entradas a los santuarios.

Visitaremos los santuarios de Nikko, rodeados de

naturaleza y famosos por su impresionante riqueza decorativa, con tallas en madera, detalles dorados y colores vivos en cada rincón.

Durante el recorrido veremos algunos de los símbolos más conocidos de Nikko, como el famoso relieve de los tres monos sabios y la delicada figura del “gato dormido”, asociada a la paz y la protección.

También haremos una parada para contemplar el puente Shinkyō, uno de los paisajes más fotografiados de la región.

Almuerzo por cuenta propia y regreso a Tokio.

03 NOVIEMBRE. TOKIO - KANAZAWA

Desayuno en el hotel y salida en traslado privado hacia la estación de Tokio para tomar el tren bala con destino a Kanazawa, una de las ciudades mejor conservadas del Japón tradicional.

Comenzaremos en el Jardín Kenrokuen, considerado uno de los tres jardines más bellos de Japón, donde pasearemos entre estanques, puentes de piedra y casas de té que reflejan la estética clásica japonesa.

A continuación, visitaremos el Castillo de Kanazawa, símbolo del antiguo poder del clan Maeda, recorriendo sus murallas y espacios reconstruidos.

Seguiremos hacia el barrio de Higashi Chaya, el antiguo distrito de geishas, donde aún se conservan elegantes casas de madera del periodo Edo. Pasearemos por sus calles llenas de encanto y tradición.

Después, nos acercaremos al Mercado Omicho, conocido como “la cocina de Kanazawa”, donde

descubriremos puestos de pescado fresco, marisco y productos locales. Muy cerca visitaremos también el Santuario Oyama, con su característica puerta de estilo único que combina influencias japonesas, chinas y europeas.

Almuerzo por cuenta propia y tiempo libre.

Regreso al hotel y alojamiento.

**Se recomienda preparar una maleta de mano para el trayecto entre Kanazawa y Kyoto, ya que el equipaje principal será enviado previamente desde Tokio hasta Kyoto.*

04 NOVIEMBRE. KANAZAWA – SHIRAKAWAGO – KANAZAWA

Desayuno en el hotel y salida en autobús hacia Takayama, realizando en el camino la visita a Shirakawago.

Visitaremos este encantador pueblo declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, famoso por sus tradicionales casas gasshō-zukuri, con techos de paja muy inclinados, situadas en un valle rodeado de montañas. Pasearemos por el caserío entre canales y puentes, y subiremos al mirador para disfrutar de la vista panorámica más representativa del pueblo.

Almuerzo por cuenta propia.

Regreso a Kanazawa donde realizaremos una visita al barrio samurái, una de las zonas históricas mejor conservadas de la ciudad. Pasearemos por sus calles tradicionales, antiguas residencias y muros de barro que evocan la época feudal, descubriendo cómo vivían los guerreros samuráis en el periodo Edo.

05 NOVIEMBRE. KANAZAWA – KYOTO

Desayuno en el hotel y nos trasladaremos a la estación para tomar el tren con destino Kyoto.

Durante el trayecto podremos disfrutar cómodamente del paisaje japonés, atravesando zonas rurales y ciudades hasta llegar a la antigua capital imperial.

Llegada a Kyoto y traslado al hotel para realizar el check-in. Resto del día libre para comenzar a descubrir la ciudad a nuestro ritmo, pasear por sus alrededores o disfrutar de su variada oferta gastronómica.

06 NOVIEMBRE. KYOTO

Desayuno en el hotel y salida para la visita guiada por Kyoto, con billetes de transporte público y entradas incluidas.

Comenzaremos en el Castillo de Nijo, uno de los palacios más importantes de la antigua ciudad imperial, Patrimonio de la Humanidad, donde conoceremos su historia y cómo fue reconstruido tras el incendio de 1788.

A continuación, visitaremos el Templo Kinkaku-ji, el Pabellón Dorado, construido en el siglo XIV y rodeado de jardines que ofrecen vistas espectaculares desde distintos ángulos. Después, daremos un paseo por el Camino de la Filosofía, un sendero tranquilo bordeado de naturaleza que invita a la reflexión.

Nuestra siguiente parada será el Templo Ginkaku-ji, el Pabellón de la Plata, donde también dejaremos tiempo libre para almorzar por cuenta propia.

Con las fuerzas repuestas, recorreremos el

encantador barrio de Higashiyama, paseando por Ninenzaka y la calle Nene no Michi, hasta llegar al santuario Yasaka, uno de los más antiguos de Kyoto, fundado en el año 656.

Finalizaremos el recorrido por Kyoto en Gion, la famosa calle Hanamikoji, corazón del barrio de las geishas, disfrutando de la atmósfera tradicional y las fachadas históricas que aún conservan la esencia de la ciudad.

07 NOVIEMBRE. KYOTO - OSAKA - KYOTO

Desayuno en el hotel y salida para la visita guiada por Osaka, con tren incluido desde Kyoto y transporte local durante la jornada.

Comenzaremos recorriendo el barrio de Shinsekai, creado en el siglo XX y famoso por la Torre Tsutenkaku, visible desde muchos puntos de la zona. Pasearemos por sus calles llenas de restaurantes tradicionales donde se sirven kushikatsu (brochetas fritas), tiendas de recuerdos, pequeños bares y locales de entretenimiento, disfrutando del ambiente auténtico y animado de la ciudad.

A continuación, nos dirigiremos a Nipponbashi, el barrio de la subcultura otaku, repleto de tiendas de manga, anime y tecnología, antes de adentrarnos en Namba y la vibrante zona de Dotonbori. Aquí podremos contemplar sus enormes carteles luminosos, el famoso letrero de Glico y disfrutar del ambiente único que inspira películas y series.

Tendremos tiempo libre para almorzar por cuenta propia y probar especialidades locales como takoyaki u okonomiyaki.

Al finalizar el recorrido, regreso al hotel.

08 NOVIEMBRE. KIOTO - HIROSHIMA - KIOTO

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de Kyoto a tu ritmo: pasear por Desayuno en el hotel y salida desde Kyoto en tren bala con destino Hiroshima.

A la llegada, tomaremos el ferri hacia la isla de Miyajima, famosa por sus ciervos que deambulan libremente y por el santuario Itsukushima, con su icónico gran torii y sus pasarelas sobre el agua, una de las imágenes más representativas de Japón.

Tras la visita, regresaremos en ferri a Hiroshima para disfrutar de un almuerzo local incluido.

Por la tarde, recorreremos el Parque de la Paz, donde veremos la Cúpula de la Bomba Atómica y visitaremos el Museo Memorial de la Paz, un espacio que invita a la reflexión y permite comprender el contexto histórico y el impacto humano de los acontecimientos de 1945.

Finalizaremos la jornada tomando el tren bala de regreso a Kyoto y llegada al hotel.

09 NOVIEMBRE. KYOTO - NARA - FUSHIMI INARI - KYOTO

Desayuno en el hotel y salida hacia Inari, tomando el tren hasta el santuario Fushimi Inari Taisha, con las entradas también incluidas.

Visitaremos este famoso santuario sintoísta, dedicado a la deidad Inari, asociada al arroz, la fertilidad y el éxito en los negocios. Sus miles de torii rojos forman túneles a lo largo de la colina, creando un paisaje impresionante y muy fotogénico.

Después, continuaremos hacia Nara, la primera

capital de Japón, para conocer sus templos históricos: Kofukuji, con su imponente pagoda, y Todaiji, la estructura de madera más grande del mundo.

Finalizaremos el recorrido paseando por el majestuoso Parque de Nara, hogar de ciervos que en la antigüedad eran considerados mensajeros de los dioses.

Almuerzo por cuenta propia y regreso a Kyoto.

10 NOVIEMBRE. KYOTO - OSAKA -

VALENCIA

Desayuno en el hotel y mañana libre en Kyoto para disfrutar de la ciudad a tu ritmo, hacer compras o visitar algún rincón que te haya quedado pendiente.

Por la tarde a la hora acordada iremos al aeropuerto de Osaka para tomar el vuelo de regreso, con escala en Estambul. Noche a bordo y llegada a Valencia al día siguiente (11 noviembre).

Fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos ida y vuelta desde Valencia con una maleta facturada por persona
- Traslado aeropuerto-hotel en Tokio y traslado Hotel Kyoto - aeropuerto Osaka
- 5 noches en Tokio, 2 noches en Kanazawa, 5 noches en Kyoto
- Alojamiento y desayuno en todas las ciudades.
- Visitas en privado con guía de habla hispana: Tokio día completo, Nikko, Kyoto, Osaka, Hiroshima y Miyajima, Nara y Fushimi Inari
- Visita Shirakawago y Barrio Samurai Kanazawa
- Excursión Monte Fuji, lago Kawaguchi y la pagoda Chureito
- 7 días de Japan Rail Pass
- Transporte y entradas mencionadas en itinerario
- Seguro de asistencia y cancelación
- Guía acompañante de Tres Seis Uno

NO INCLUYE

- Transporte público no especificado en el programa
- Tasas turísticas
- Propinas

Se pedirán 50€ (9.250¥) por persona para cubrir transporte público, que el sobrante se devolverá una vez finalizado el viaje

Precio

Precio por persona en habitación doble 3.750€

Venta anticipada hasta el 30 de abril

Después 3.900€

Reservas: 300€ por persona

Grupo reducido ¡SOLO 14 PLAZAS!

VUELOS:

28 octubre. Valencia 18:10 - Estambul 00:05 (+1)

29 octubre. Estambul 02:30 - Tokio 19:45

10 noviembre. Osaka 22:50 - Estambul 05:40 (+1)

11 noviembre. Estambul 08:30 - Valencia 10:30

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

TOKIO: APA Hotel Asakusa Tawaramachi Ekimae *** (5 noches)

KANAZAWA: Hotel Kanazawa **** (2 noches)

KYOTO: Hotel Keihan Kyoto Ekiminami **** (5 noches)